

DDPN : TEMPS MORT DEMANDÉ PAR LE SCSI SUR LE PROJET DE RÉFORME



scsi-pn.fr

septembre 2022



LE SCSI REÇU PAR LE DGPN

Le SCSI-CFDT le revendiquait depuis plusieurs mois et toutes les organisations syndicales (OS) sans exception sont désormais sur la même ligne : une pause est indispensable pour permettre des négociations approfondies afin de répondre aux questions légitimes que soulève ce projet.

À ce stade, aucune précision n'a pu être apportée sur la structuration de la future PN. Aucune organisation n'a été validée. La majorité des questions demeurent sans réponse. Le DG prendra en compte l'ensemble des remarques faites par les OS représentatives, reconnaissant un déficit de communication et de concertation.

Il a rappelé que chacun resterait à son poste et ferait le même métier, des doctrines d'emploi devant permettre de conserver les savoir-faire et les compétences de l'ensemble des directions.

**MODERNISER LA POLICE, OUI !
LA DÉGRADER NON !**

LE SCSI : AGITATEUR D'IDÉES, CRÉATEUR DE PROGRÈS !